

EL TIEMPO

120 70

Máxima Mínima

www.diarioelatlantico.com.ar

Mar del Plata, Jueves 14 de Julio de 2022

Alerta epidemiológica por un caso autóctono de sarampión

Lo confirmó el Ministerio de Salud de la Nación, al declarar el alerta epidemiológica en todo el territorio nacional. Desde el año 2000 no habia se contactado casos de sarampión endémico en la Argentina, por eso se encendieron las alarmas al confirmarse el diagnóstico en una nena de dos años, quien vive en el partido de Vicente López. La pequeña había estado en contacto con una familiar quien había regersadohace poco tiempo de un viaje por Europa y África. Ante cuadros de fiebre y puntos rojos o rosas en la piel hay que consultar de inmediato a un profesional médico. Piden que se cumpla con el plan nacional de vacunación.

PAÍS



REFERENTE SOCIAL

Contra 'todos y todas'

El dirigente social Juan Grabois afirmó que está pensando en romper con el Frente de Todos. También le pegó fuerte al Gobierno, al que calificó de "decepción tremenda". Dijo que Alberto Fernández es "un mal presidente" y que Cristina Kirchner eligió mal.El referente de la Unión de Trabajadores y Trabajadoras de la Economía Popular (UTEP) también criticó a la ministra de Economía, Silvina Batakis





DOLAR BLUF

FIEBRE VERDE

El dólar blue rompió un nuevo record: se vendió a 283 pesos. Esta suba de 11 pesos con respecto a la jornada del martes, configuró la cotización más alta dejando atrás los 273 pesos que cerraron la jornada del viernes pasado. Sin dudas que la asunción de Silvina Batakis al frente del ministerio de Economía no logró estabilizar a los mercados, y desde la salida de Martín Guzmán del Palacio de Hacienda hasta ahora el blue acumula una escalada de 44 pesos, es decir un incremento del 18,4%.

CIUDAD

El Intendente destacó la ley de Economía del Conocimiento